

nombreux développements attribuables à l'Exposition mondiale et aux Jeux olympiques de 1992 et, plus vraisemblablement en prévision de ces mêmes événements, l'Espagne adoptera bientôt une nouvelle loi sur les communications qui devrait libéraliser l'accès au marché pour les fabricants de matériel de télédiffusion par câble et par satellite, de matériel de commutation, d'équipements PABX et de modems. Les communications et l'informatique ont, par conséquent, été identifiées comme étant les grandes priorités pour 1990-1991. En 1988, cette foire a attiré 355 exposants de 42 pays et 34 125 visiteurs. Sept sociétés canadiennes ont fait état de ventes sur place de 226 000 \$ et de ventes prévues de 3,94 millions de dollars pour les 12 mois suivants.

SWISSDATA 90 **(stand d'information)**

Bâle (Suisse) - du 4 au 8 septembre 1990

Traitement d'information

Cette foire, qui a lieu tous les deux ans en même temps que FABRITEC, porte principalement sur le matériel, les logiciels, les services, la formation, les associations, l'aménagement du milieu de travail et les accessoires.

SMAU (stand national)

Milan (Italie) - du 4 au 8 octobre 1990

Systèmes et fournitures de bureautique

Pour la quatrième fois, le Canada participera à cette exposition annuelle internationale